



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que nuestro Dios es el creador de todas las cosas.

Tema de hoy: “LA CREACIÓN DÍA 6 PARTE II”

INICIO 

1

Oración Inicial 

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más para aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2

Versículo clave

Génesis 1:27 “Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó”

3

Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/c3WY_dJqAdM

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria.

En esta actividad necesitarás una fotografía o imagen de tu hijo, muéstrasela y pregunta que si sabe quién lo creó. Luego explícale que como hemos visto estos días atrás, Dios hizo todo, incluso al hombre y a la mujer y a él también.

Luego en una hoja en blanco dibujen la imagen o foto que le mostraste e identifiquen

todas las partes que Dios nos dio: cabeza, ojos, boca, etc. luego puedes dar colores o materiales para decorar el retrato.



DESARROLLO

4 Enseñanza

“Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.”

Génesis 1:27

La biblia nos enseña que Dios creó los animales, las plantas, el agua, el cielo, y también creó al Hombre y a la mujer, fue en el día número 6.

En el versículo 1: 26ª dice: “Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; Dios nos hizo nos dio vida, nos creó conforme a su imagen y semejanza.

Es importante que como padres enseñemos desde pequeños una verdad fundamental, VARON Y HEMBRA los creo, esto significa que en este mundo donde todo es relativo instruir en la verdad de la Biblia a nuestros hijos es lo único que los mantendrá firmes, es por eso que leer estos versículos no son en vano, enseñar que Dios es creador de todo no es en vano, la palabra es verdad es vida y esta dará fruto y quedará sembrada en su corazones y si Dios y es su voluntad en el futuro ellos creerán la Verdad de las escrituras y podrán ver la necesidad de un salvador y creerán en Jesús como Dios salvador.

Es por eso tan importante que ellos comprendan que Dios es creador de todo de ellos mismos.

Vuelve a leer **Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.” Génesis 1:27**

Dios creo al hombre primero, la siguiente semana veremos que Dios también creo a la mujer.

Dios nos creó con un propósito su gloria, todo se trata de Él y todo lo que existe por él es sostenido como dice:
Romanos 11:36 "Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén



CIERRE 

6 Actividad

Imprime o calca la hoja del ANEXO 1 y pídele a tu hijo que la coloree y la decore como más le guste

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día. La hoja de trabajo que te dejamos a continuación es para tus hijos y es referente a la clase de hoy, bendiciones.

ANEXO 1

Génesis 1:27 Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó

